

Nota de prensa anunciando la apertura de las nuevas instalaciones de la compañía de seguros Minerva S.A. y a Ricardo Shelly Correa como jefe de organización y producción de la misma

Fuentes: ABC, Madrid, 14 de marzo de 1933; ABC, Sevilla, 15 de marzo de 1933; El Financiero, Madrid, 17 de marzo de 1933; El Sol, Madrid, 19 de marzo de 1933.



LA NUEVA COMPAÑÍA ESPAÑOLA DE SEGUROS GENERALES MINERVA, S. A. INAUGURA SU DOMICILIO SOCIAL

Incendios, Vida, Accidentes, Robo y Transporte, tanto terrestres como marítimos, viene con rumbo y significación acentuados en cuanto a la especialidad de seguros concierne, a formar en la fila de las demás Empresas que en España siguen idéntico propósito, y a las que dedica sus mejores deferencias y respetos y envía en estas líneas un cordial saludo, esperando establecer con todas ellas lazos de estrecha unión que tiendan al mayor desarrollo de las operaciones de seguro en beneficio del público, al que todos se deben.

Cualquiera que conozca los Estatutos de Minerva S.A., sus fines y, sobre todo, la recia garantía de sus operaciones, puede afirmar, sin género de dudas, que esta Compañía llegará a ser breve plazo la predilecta del público.

En la avenida de Pi y Maragall, número 16 han instalado sus oficinas con todo confort y el carácter moderno y severo, propios de esta clase de entidades; el pasado día 11 Abril, en recepción privada, sus puertas a la vida pública, y allí se congregó lo más selecto de las personalidades económico financieras y, en general, de cuantos guardan relación con los fines que le son peculiares.

Como garantía del éxito que Minerva S.A. entraña para la especialidad de sus operaciones, basta citar el nombre de su director general y fundador, D. Evaristo Caparrós Romero, espíritu recto, emprendedor, dotado de viva simpatía, técnico ilustre en la materia, que, en su largo convivir con los seguros ha dejado marcada una senda de aciertos, como lo pueden acreditar otras empresas de esta índole que el alentó con su esfuerzo inagotable y que hoy tienen una poderosa utilidad.

El presidente del Consejo de Administración, D. José María Gutiérrez Ballesteros, conde de Colombí, es asimismo prueba de los aciertos que

caben esperar de Minerva S.A. Hombre joven, de gran prestigio intelectual y social, imprimirá seguramente a la entidad un auge y un esplendor inusitados.

Completan el Consejo hombres de tan positiva solvencia en uno y otro campo - el técnico y el social - como son los señores D. José L. Vázquez Armero, D. Antonio Rubio Marín, D. Luis Cestero Alduncín, D. Joaquín Marañes Franco, D. Fernández Márquez de Prado y Chacón, D. Fortunato de Artacho y Cárcamo, D. Luis Cano, Ilmo. Sr. Ezequiel Mudarra, asesor jurídico y D. Antonio Piga Pascual, asesor médico.

También merecen especial mención, entre otros, el actuario jefe técnico de esta Compañía, D. José María Puyol, el cual con la elaboración de tarifas y todo lo que se relaciona con la sección técnica, ha prestado una inestimable colaboración a su mayor esplendor.

D. Ricardo Shelly Correa, Jefe de Organización y Producción; D. Francisco Hernández Maffiotte, inspector general de toda España; D. Francisco Terol, jefe técnico de Riesgos diversos, y D. Luis Roero, subdirector de Madrid, personas todas ellas de gran prestigio en el campo de los seguros, y cuyos éxitos pueden testimoniar cumplimentadamente las importantes compañías a las que antes prestaron su valiosa cooperación y que hoy se clasifican entre las primeras de las dedicadas a la práctica de los seguros.

Al acto de inauguración concurrieron, entre otros, los señores D. Manuel Aleixandre, presidente del Consejo de Administración del Banco Mercantil e Industrial; el director de dicho banco, el del Banco Zaragozano, etc. Los directores de las Compañías de Seguros La Equitativa de Madrid, La Urbana y el Sena, La Previsora Hispalense, La Equitativa (Fundación Rosillo), Omnia y otras que enviaron representaciones. Por la Compañía de Seguros, el inspector D. Emilio Serrano, el jefe de servicio de Reaseguros, D. Emilio Spínola; el Sr. Hernando en representación de la Federación E. de Colegios de Agentes de seguros, y también estuvieron presentes los consejeros regionales de Minerva S.A., D. Juan Buesa de Bilbao; D. Luis Miquel Palos, D. Demetrio Fraile y D. José Guallar, de Zaragoza; D. Desiderio Criado, de Valencia; D. José Fernández y don Martín Corral, de Badajoz, y D. Don José Polo de Benito, de Toledo.

Además de otros muchos, cuyos nombres harían interminable esta lista, y de los 50 subdirectores provinciales, con que cuenta ya esta importante Compañía.

La concurrencia elogió la instalación, montada, como ya decimos, con verdadera sobriedad, no exenta de elegancia y buen gusto, y fue obsequiada con un buen servicio refrigerio, rivalizando tanto elementos del Consejo y alto personal como D.E. Caparrós Muñoz y D. Fernando Hernando, designados especialmente para este fin, de hacernos gratos la estancia.

Muy de veras felicitamos a los componentes de esta naciente y ya importante Compañía, deseándoles toda clase de prosperidades.

D. Domínguez Herrera

LA NUEVA COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS GENERALES "MINERVA, S. A." INAUGURA SU DOMICILIO SOCIAL



El director general despachando con el señor conde de Colomé.



El presidente del Consejo de Administración, señor conde de Colomé, en su despacho oficial.

Constituir en estos momentos, es que la industria y el comercio, por razón de cambio de régimen y de la situación general de los negocios, sufren las consecuencias de una contingencia; constituir, decimos, una entidad que tienda a fomentar la economía del país, impone un rango, no sólo altruista, sino de un fuerte y claro sentimiento patriótico, que España, ancora debe agradecer como nunca. En este caso se halla "MINERVA, S. A.", COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS GENERALES, que fue autorizada por orden ministerial de 25 de febrero último, y que el sábado pasado inauguró oficialmente su domicilio social, siendo bendecidas sus dependencias por el deán de la Catedral de Madrid, D. Ezequiel Mudarra.

"Minerva, S. A.", organismo creado para operar, en todo el territorio español y su Protectorado, en los ramos de Seguro de

Incendios, Vida, Accidentes, Robo y Transportes, tanto terrestres como marítimos, viene, con rumbos y significación semejantes en cuanto a la especialidad de los seguros concernientes, a formar en la fila de las demás Empresas que en España siguen idéntico propósito, y a las que dedica sus mejores deferencias y respetos y envía en estas líneas un cordial saludo, esperando establecer con todas ellas lazos de estrecha unión que tiendan al mayor desarrollo de las operaciones de seguros en beneficio del público, al que todos se deben.

Cualquier que conozca los Estatutos de "Minerva, S. A.", sus fines y, sobre todo, la recta garantía de sus operaciones, puede afirmar, sin género de dudas, que esta Compañía logrará a ser en breve plazo la predilecta del público.

En la avenida de Pi y Margall, número 16, ha instalado sus oficinas con todo el confort y el carácter moderno y severo, propios de esta clase de entidades; el pasado día 11 abrió, en recepción privada, sus puertas a la vista pública, y allí se congregó lo más selecto de las personalidades económicofinancieras y, en general, de cuantos guardan relación con los fines que le son peculiares.

Como garantía del éxito que "Minerva, S. A." entraña para la especialidad de sus operaciones, basta citar el nombre de su director general y fundador, D. Evaristo Caparrós Roero, espíritu recto, empresario, dotado de viva simpatía, técnico ilustre en la materia, que, en su largo convive con los seguros, ha dejado marcada una senda de aciertos, como lo pueden acreditar otras empresas de esta índole que él afrontó con su esfuerzo inagotable y que hoy tienen una poderosa utilidad.

El presidente del Consejo de Administración, D. José María Gutiérrez Ballón, conde de Colomé, es asimismo prueba de los



Concejales



El Consejo de Administración y el personal de "Minerva, S. A."



El director general cambia impresiones con los representantes del Norte en el Consejo de la Compañía.

los aciertos que caben esperar de "Minerva, S. A." Hombres jóvenes, de gran prestigio intelectual y social, imprimirán seguramente a la entidad un auge y un esplendor innegables.

Completan el Consejo honoraria de tan positiva solvencia en uno y otro campo—el técnico y el social—como son los señores D. José I. Vizquerra Arriaga, D. Antonio Rubio Marín, D. Luis Cestero Alarcón, D. Joaquín Marañón Franco, D. Fernando Marquesa de Prado y Chacón, D. Fortunato de Amatillo y Cárcamo, D. Luis Carrasco, Sr. D. Ezequiel Madrid, abogado jurídico, y D. Antonio Puga Pascual, abogado médico.

También merecen especial mención, entre otros, el actuariólogo jefe técnico de esta Compañía, D. José María Payá, el cual, con la elaboración de tarifas y todo lo que se relaciona con la actividad técnica, ha prestado una inestimable colaboración a su mayor esplendor.

Dos Ricardo Shelly Cortés, jefe de Organización y Protección; D. Francisco Hernández Maillot, inspector general de toda España; D. Francisco Terol, jefe técnico de Riesgos diversos, y D. Luis Rotero, subdirector de Madrid, personas todas ellas de gran prestigio en el campo de los seguros, y cuyos esfuerzos pueden testimoniar cumplidamente las importantes Compañías a las que antaño prestaron su valiosa cooperación y que hoy se clasifican entre las primeras de las dedicadas a la práctica de los seguros.

Al acto de la inauguración concursaron, entre otros, los señores D. Manuel Alexandre, presidente del Consejo de Administración del Banco Mercantil e Industrial; el director de dicho Banco, el del Banco Zaragozano, etc. Los directores de las Compañías de Seguros La Equitativa de Madrid, La Urbana y El Sosa, La Previaria Hispanoamericana, La Equitativa (Fundación Rosalía), Osnisa y otras que asistieron representaciones.

Por la Compañía de Seguros, el inspector D. Emilio Serrano, el jefe del servicio de Reaseguros, D. Emilio Spiniola; el Sr. Hernández, en representación de la Federación E. de Colegios de Agentes de Seguros, y también asistieron presentes los consejeros regionales de "Minerva, S. A." D. Juan Basca, de Bilbao; D. Luis Miguel Palau, D. Demetrio Fraila y D. José Gualán, de Zaragoza; D. Desiderio Criado, de Valencia; D. José Fernández y don Martín Corral, de Badajoz, y D. José Polo de Benito, de Toledo.



La inauguración de las oficinas de "Minerva, S. A."



Los oficinas fueron bendecidas por el clero de la Catedral de Madrid, Sr. Madrid.



Además de otros muchos, cuyos nombres harían interminable esta lista, y de los 50 subdirectores provinciales con que cuenta ya esta importante Compañía.

La cortesía elegió la instalación, modesta, como ya decimos, ese verdadero sobriedad, no exenta de elegancia y buen gusto, y fue observada con un bien servido refrigerio, rivalizando tanto elementos del Consejo y alto personal como D. E. Caparrós Mañas y D. Fernando Hernández, designados especialmente para este fin, de hacerse grata la estancia.

Muy de veras felicitamos a los componentes de esta naciente y ya importante Compañía, deseándoles toda clase de prosperidades.

F. DOMÍNGUEZ HERRERA

El alto personal y los subdirectores de la Compañía en el desfile con que fueron despedidos por el director general, D. Ernesto Caparrós Rojas.